

Coca-Cola Venezuela registró cargos netos de \$138 millones

Autor Administrator

Wednesday, 10 de February de 2016

Modificado el Tuesday, 09 de February de 2016

La firma dijo que registró cargos netos de 138 millones de dólares terminado en diciembre de 2015 relacionados con sus operaciones en Venezuela

AGN | Reuters.- Coca-Cola Co registró cargos netos de 138 millones de dólares en el año terminado en diciembre de 2015 relacionados con sus operaciones en Venezuela.

La firma también reportó una caída de 8 por ciento en sus ingresos netos trimestrales, debido a que la fortaleza del dólar redujo nuevamente el valor de sus ventas fuera de Estados Unidos.

El beneficio neto atribuible a los accionistas aumentó a 1.240 millones de dólares, o 28 centavos de dólar por acción, en el cuarto trimestre, desde ganancias de 770 millones de dólares, o 17 centavos por acción, del mismo periodo del año anterior.

Los ingresos operacionales netos, en tanto, cayeron a 10.000 millones de dólares desde los 10.870 millones de dólares del mismo periodo del año anterior.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/Noticias/Actualidad/Economia/Coca-Cola-Venezuela-registro-cargos-netos-de-138-m.aspx>